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Radlständer auf dem Marienhof

Gerüchten zufolge müssen die beiden neuen Radlhäuschen im Marienhof auf Grund der 
Bauarbeiten der Zweiten S-Bahnstammstrecke abgebaut werden. Die Abstellvorrichtung 
ist allerdings beliebt und wird stark frequentiert. 

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister:

1. Ist es zutreffend, dass die Radlständer auf dem Marienhof verschwinden müssen?

2. Können die Bauarbeiten technisch nicht so ausgeführt werden, dass der Ständer 
stehen bleiben kann?

3. Wo können im schlechtesten Falle alternative Abstellmöglichkeiten geschaffen 
werden? 
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